Jugendsammelwoche 2012 wieder ein Erfolg Danke für 322,25 €!!!

Vom 23. März bis 02. April haben Deniz Üfler mit Carolina Vestweber, Franziska Messirek mit Lisa Eysert und Andreas Kröschel mit Denis Rink an vielen Haustüren in der Kerngemeinde geklingelt und um eine kleine Spende für die landesweite Jugendarbeit gebeten. Da sich in diesem Jahr die Sammelmodalitäten geändert hatten, standen ihnen als Volljährige Johanna Zuschlag und Kevin Rink zur Seite.

Die gesammelten Beträge dürfen von den Jugendgruppen nur für folgende Zwecke Verwendung finden:

- a) für die Durchführung von Fahrten, Zelt- und Erholungs- und Freizeitlagern der öffentlichen und freien Jugendarbeit,
- b) für die Einrichtung und den Ausbau von Heimen der Jugendgruppen,
- c) für die Organisation, den Aufbau und die inhaltliche Arbeit der Jugendringe,
- d) zur Förderung von Maßnahmen der Jugendarbeit.

Ausrichter war der HESSISCHE JUGENDRING E.V., Wiesbaden. Von dem erzielten Spendenerlös in Höhe von 644,51 € konnten wir 50 % - 322,25 € - für die eigene Jugendarbeit behalten, 20 % erhält das Kreisjugendamt (dort werden auch die Spendenbescheinigungen ausgestellt) und 30 % erhält der Hessische Jugendring.



Es fehlen Deniz und Franziska.

Seit 2004 darf die DLRG-Jugend diese Sammlung in der Kerngemeinde durchführen. Da von unseren Mitgliedsbeiträgen nur ein geringer Anteil (3,20 € von 18,00 € eines jugendlichen Jahresbeitrags) in der Ortsgruppe verbleibt, das Gros an übergeordnete Gliederungen weitergeleitet werden muss, ist diese Sammlung für uns sehr wichtig, um unsere Vereinsarbeit in der gewohnten Weise durchführen zu können. So opferten auch in diesem Jahr engagierte Jugendliche ihre Freizeit, um für unsere Jugendmaßnahmen die allseits unbeliebte und unentgeltliche Sammlung durchzuführen.

Der Vorstand bedankt sich bei den Sammlern und bei allen, die bereit waren die Türen zu öffnen, sich den Grund des Erscheinens anzuhören und eine Spende gaben. Wir werden wieder für eine sinnvolle Verwendung im Jugendbereich sorgen. (EN)